

Undo regulations

1. The undo button is activated from the beginning
 2. Click the undo button to stop the play instead of typing STOP at the table chat.... It will be used just as a stop button.
 3. Call the TD
 - 4. No Action from any party will be taken before the arrival of the TD.**
 5. The TD will instruct the opponents whether to accept the undo or not.
 6. The TD will keep counting the undoes for each player, only 2 undoes are allowed for each player during one session.
 - 7. If the opponents accept – before the TD arrival - , play continue but they might be penalized and all parties forfeit their rights for any kind of rectification later on.**
 - 8. If the opponents don't accept – before the TD arrival - , play stops and the TD decide what is to be done.**
 - 9. The TDs reserve the rights to adjust the score of the board for any unauthorised information might arise from using the undo process.**
 - 10. The Head TD has all the rights to deactivate the undo button at any time if problems arise from activating the button.**
-

Nouveaux règlements d'annulation

1. Le bouton Annuler est activé depuis le début
2. Cliquez sur le bouton Annuler pour arrêter la lecture au lieu de taper STOP à la table de discussion.... Il sera utilisé comme un bouton d'arrêt.
3. Appelez l'ARBITRE
- 4. Aucune action de quelque partie que ce soit ne sera prise avant l'arrivée du l'ARBITRE.**
5. l'ARBITRE indiquera aux adversaires d'accepter l'annulation ou non.
6. l'ARBITRE continuera à compter les annulations pour chaque joueur, seulement 2 annulations sont autorisées pour chaque joueur au cours d'une session.
- 7. Si les adversaires acceptent - avant l'arrivée du l'ARBITRE -, le jeu continue mais ils pourraient être pénalisés et toutes les parties perdront leurs droits pour tout type de rectification par la suite..**
- 8. Si les adversaires n'acceptent pas - avant l'arrivée du l'ARBITRE -, le jeu s'arrête et l'ARBITRE décide de ce qui doit être fait.**
- 9. Les ARBITERS se réservent le droit d'ajuster le score du tableau pour toute information non autorisée pouvant résulter de l'utilisation du processus d'annulation..**
- 10. L'ARBITRE du tournoi en chef a tous les droits pour désactiver à nouveau le bouton d'annulation à tout moment si des problèmes surviennent lors de l'activation du bouton.**